

Sánchez gana la consulta con más del 50% de participación

La dirección del PSOE recibe con “razonable satisfacción” el respaldo de un 75% de los militantes a la política de pactos del secretario general

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS
Madrid
Más de la mitad de los militantes del PSOE respondió ayer a la consulta planteada por su secretario general, Pedro Sánchez, sobre su política de pactos de investidura para alcanzar la presidencia del Gobierno. Y casi el

75% le brindó su apoyo. Unos datos recibidos con “razonable satisfacción” por la dirección socialista, que nunca esperó superar el listón del 50% de participación, y sí temió quedarse por debajo.

La respuesta fue bastante homogénea en todas las federacio-

nes, aunque la afluencia fue mucho mayor en las pequeñas poblaciones que en las ciudades.

“Orgulloso del PSOE y de sus militantes. Orgulloso de este gran partido. Gracias por vuestro apoyo. El cambio está más cerca”, escribió Sánchez en un mensaje en Twitter. Y mientras

su equipo insistía en el aval logrado por el candidato, algunos dirigentes territoriales, que en general se han inhibido en esta consulta, esgrimían el sentido de la responsabilidad del partido, en vísperas de la votación de investidura, y no tanto el apego a Pedro Sánchez. **PÁGINA 19**

Las potencias alertan de que el ‘Brexit’ pone en peligro la economía global

El G20 no alcanza una estrategia común para activar el crecimiento

XAVIER FONTEGLÒRIA, **Pekín**
Los líderes del G20, que reúne a las principales economías del mundo, advirtieron ayer de que la salida de Reino Unido de la Unión Europea (o *Brexit*) supondría un serio peligro para la estabilidad global, junto a la volatilidad en los flujos de capital, la caída de los precios de las materias primas, las tensiones geopolíticas y la crisis de los refugiados.

Esta unanimidad de criterio mostrada ayer en la cumbre de Shanghái no se logró a la hora de definir una estrategia común para reactivar el decaído crecimiento mundial. **PÁGINA 45**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



COLOSAL BARCELÓ. Miquel Barceló inaugurará dentro de tres semanas en la Biblioteca Nacional de Francia un fresco de arcilla de casi 200 metros de largo por unos seis de alto sobre las cristaleras que recorren uno de los lados del edificio. La obra, tan colosal como efímera —será eliminada el 28 de agosto—, será el icono de una doble exposición sobre el artista en París. EL PAÍS ha visitado el espacio. / B. H. **P32 Y 33**

Una parroquia de Pontevedra promovió el repudio del presidente

El castigo más doloroso para Rajoy

MANUEL JABOIS, **Pontevedra**
La prórroga de 60 años concedida por el Gobierno en funciones a una fábrica de papel situada en Os Praceres, un paraje de alto valor paisajístico, ha crispado a buena parte de la sociedad de Pontevedra. La parroquia Lourizán ha sido la que ha promovido la declaración del presidente Mariano Rajoy, que se siente pontevedrés, como persona *non grata*. Rajoy, el candidato más votado en las últimas elecciones, es el primero que recibe este “castigo” en la ciudad. **PÁGINA 24**

¿Ser o no ser padres? El dilema, hoy

Son cada vez más quienes optan por una vida sin hijos y sin tener que justificarse

Cristina Galindo, J. Sampedro, C. del Olmo y J. Rodríguez Marcos

El rascacielos fantasma

El edificio España —ahora, Wanda— simboliza las disfunciones políticas y económicas

Luis Rojo de Castro

Esperanza Aguirre no da tregua

La líder popular afila sus lanzas

Jesús Rodríguez

Polonia turbulenta

Pawel Zerka



Reserva tu Crucero en SEMANA SANTA

BRISAS DEL MEDITERRÁNEO
A bordo del SOVEREIGN
Salida el 19 de Marzo

desde **510€**
8 días en Todo Incluido

LOGITRAVEL.com

ÚLTIMAS PLAZAS

¡Informaté de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.